

こ だ ま

合唱コンクール大成功！

昨 年よりも、一段と合唱のレベルが上がり、それと同時にクラスの団結力も高まりました。これも、各クラスの工夫を凝らした練習の成果です。さらに、歌い終わったクラスに称賛する姿を見て、一体感が生まれたと思いました。

それにしても、3年生の合唱は見事のひと言です。来年も、今年度より素晴らしい合唱になるといいですね。優秀賞は3組の「旅立ちの時」でした。おめでとうございます。学年みんなで祝福です。

○島 由紀穂さん（1組）

人を思いやることの大切さを学びました。皆の力があったから、この歌は歌えているということを学びました。クラス全員が、日々一生懸命努力したことは、私は、優秀賞と同じくらいのものだと思います。

○行平奈加さん（1組）

全体的にレベルアップしたのを感じました。直前まで緊張しましたが、舞台に上がると「みんなと歌えてよかったです」と楽しく歌えました。賞は逃しましたが、それ以上の目に見えない何かを手に入れました。

○阿部峰之さん（2組）

一人一人全力で、協力して歌ったため、素晴らしいハーモニーを奏でることができました。全員の力が一つになれば、どんなことでもできることを学びました。

○知久実優花さん（2組）

団結し最後まであきらめずに、やり遂げることを学びました。2組は、声も小さくあきらめかけていたけど、「あなたに会えて・・・」の歌詞を読み返すと、あきらめてはいけないと思いました。当日は、全員で合唱できてよかったです。

○北平悟史さん（3組）

今回学んだことは、「仲間の大切さ」です。合唱は一人では絶対できません。クラスの皆がいてくれるからできるものです。また、困っている自分に、声をかけてくれる人や協力してくれる人が出てきました。いろいろな先生方の支えがあってとれた優秀賞は、特別なものです。

○小澤くるみ さん（3組）

協力することの楽しさを学びました。最初まとまらず大変でしたが、合唱するにつれ、みんなの気持ちが入り、まとまるようになりました。そんなとき私は嬉しかったし、合唱をするのが楽しくなっていきました。気持ちが一つになれたからこそ、優秀賞がとれたのだと思います。

○稻葉 遼さん（4組）

クラスで団結して、一つのものを作るには、全員の力が必要だということが分かりました。いくら一人が頑張っても、全員が頑張らないといいものはできないと思うからです。

○柿沼蓮衣さん（4組）

団結して、一つのことを目指す大切さを学びました。これからも団結して、何かを目指す行事がたくさんあります。今回学んだことを生かして頑張っていきたいです。